

Fecha	Sección	Página
24.11.2021	Primera	2

Da Ancira abono de 50 mdd

ABEL BARAJAS

Altos Hornos de México (AHMSA) pagó ayer a Pemex el primer adelanto de 50 millones de dólares como parte del acuerdo reparatorio suscrito por Alonso Ancira para extinguir en definitiva el proceso por lavado de dinero del Caso Agronitrogenados.

Mauricio Flores, abogado del empresario, confirmó la transferencia bancaria, conforme a lo estipulado en las cláusulas del acuerdo que suscribió Ancira con la empresa productiva del Estado.

El depósito se hizo la tarde del lunes desde una cuenta de AHMSA en el Anegy Bank, de San Antonio, Texas, a otra de una filial de Pemex en el Banco JP Morgan Chase Bank, en la misma ciudad, por un monto de 50 millones 40 dólares.

La transferencia quedó registrada con el número de pago 5738304 y con la confirmación 211123007292, con la referencia de "pago de factura", según información a la que se tuvo acceso.

El dueño de AHMSA salió del Reclusorio Norte el pasado 19 de abril, tras acordar una reparación del daño a Pemex de 216 millones 664 mil 40 dólares en el proceso que le iniciaron por lavado de dinero, derivado de la supuesta venta a sobreprecio de la planta "chatarra" de Agronitrogenados en la gestión de Emilio Lozoya.

El pago se pactó en tres depósitos. El segundo, está programado para el 30 de noviembre de 2022, por 54 millones 166 mil 10 dólares, y el tercero, también para el último día de noviembre del 2023, por 112 millones 497 mil 990 dólares.

Ancira recuperó su libertad hace 7 meses, luego de que le concedieran la suspensión condicional del proceso y tras la negociación del acuerdo reparatorio.

En caso de que el empresario llegara a incumplir, se reactivará el proceso y se ordenará su reaprehensión por lavado de dinero.



Página 1 de 1 \$ 44528.00 Tam: 121 cm2

300. 2021.11.24